
   RELATÓRIO DO CONSELHO FISCAL – AJUDES  

2o TRIMESTRE ano 2023

Os conselheiros Adriana Maria Miranda dos Santos, Nélson Lara Siqueira Júnior e Otávio
Lopes  Figueiredo,  iniciaram  os  trabalhos  deste  Conselho  Fiscal,  após  recebimento  dos
relatórios por e-mail, necessários para execução das análises no comportamento das contas
da
AJUDES relativas ao 2o trimestre, com a análise de relatórios de balanços, balancetes e
demonstração de resultado, produzidos pela coordenadora do financeiro Jennifer Marques e
assinados pelo presidente Umbelino Anderson de Oliveira.

Anote-se  que  os  seguintes  itens  foram  observados  em  relação  ao  documento  fiscal  e
balancete  analítico  efetuado  pelos  três  Conselheiros  e  prontamente  respondidos  pela
coordenadora, sra. Jennifer.

Inicialmente,a conselheira Adriana Maria Miranda dos Santos perguntou o que seriam os
boletos bloqueados, tendo sido esclarecido que são valores de boletos bancários pagos pelos
associados e liberados na conta da ajudes um dia depois do pagamento. E, no último dia útil
de junho houve recebimento de volume de boletos e os valores foram liberados no banco
somente no próximo dia útil

Em seguida a mesma perguntou a finalidade da empresa GPBR PARTICIPAÇÕES, tendo
sido dito que trata da contratação do novo aplicativo gympass para os associados.

Quanto as despesas com advogados, foi explicado que foi firmado contrato firmado o adv.
Carlos Pereira com o objetivo acompanhar as ações judicias de cobranças. 

Enquanto o contrato firmado com o escritório Mendonça e Machado cuida das demais ações
judiciais  da  Ajudes.  Ainda  foi  explicitado  que  o  valor  representado  como  Serviços
advocatícios é o reconhecimento das despesas com os contratos citados acima. No balancete
temos a separação entre  ativo, passivo,  receitas  e  despesas.  No passivo reconhece-se os
fornecedores  e  nas  despesas  classifica-se  as  contas  específicas  os  valores  desses
fornecedores.

Sobre a empresa YM comércio e serviços, foi anotado que são Serviços de TI e aquisição de
peças para os computadores da Ajudes. 

Por  sua  vez,  o  conselheiro Nélson  Lara  Siqueira  Júnior  observou,  na  Demonstração  de
Resultados,  um ganho de  R$  232.608,47  em relação  ao  primeiro trimestre,  porém com
aumento das despesas, previsíveis também. 

E quis saber  a data-base dos funcionários e o percentual que foi aplicado, tendo sido frisado
que a data base é no mês de março, mas a convenção só foi assinada em maio, e que o
percentual de reajuste foi de 7%.



Tendo sido questionado sobre o que abrange “Outras despesas administrativas” e o que mais
impactou para o crescimento em relação ao trimestre anterior, a resposta da coordenadora
financeira foi que do valor é abrangido pelas despesas listadas no balancete, a que mais
impactou o resultado foi a despesa com a campanha de vacinação da H1N1.

Foi perguntado também o que seriam despesas com associados e Assistência aos associados
R$ 179.576,54,  tendo sido explicado que se tratam de  despesas de auxílio  funeral  e de
brindes sorteados nas datas comemorativas.

Quanto às despesas com ação social, as entidades e ações contempladas foram os projetos,
Jesus  de  Nazaré,  os  projetos  de  terceiros  e  os demais  projetos  da  Ajudes.  As entidades
contempladas foram a Escola Edna de Mattos,  O Instituto Braile  e  a Afecc (Associação
feminina de educação e combate ao câncer).

Ao perguntar sobre o Balanço Patrimonial,  viu-se que o ganho em caixa em relação ao
trimestre  passado R$ 805.699,56,  tendo sido  as  Despesas  antecipadas  /  Adiantamento a
fornecedores R$ 425.470,61 - o que mais impactou o crescimento em relação ao trimestre
anterior.

A coordenadora financeira também observou o veículo Ajudes foi trocado. 

Foi  esclarecido  que  a  fornecedora  Gabriela  Colares  Carneiro  forneceu  os  picolés  para
evento ‘’subida ao morro do moreno’’ em Vila Velha.

Tendo sido ainda perguntado pelo conselheiro sobre a empresa YM COMERCIO LTDA, foi
ressaltado que são Serviços de TI e aquisição de peças para os computadores da Ajudes.
Assim,  as  despesas  operacionais  e  administrativas  /  Serviços  de  terceiros  /  serviços  de
informática – justificaram o aumento de R$ 9.804,00 em relação ao trimestre passado. 

A seguir,  o conselheiro Otávio Lopes se interessou pela prestação de serviços de alguns
fornecedores, tendo sido destacado: 

1 - J DE L ROMUALDO-ME: Adiantamento da banda contratada para do encontro dos
aposentados.

2- HIGO RAFAEL DA SILVA JERONIMO: Adiantamento da banda contratada para a festa
junina.

3- CCIB CONSULTORIA: Valores adiantados para a auxílio funeral. Os valores são pagos
mensalmente. No primeiro trimestre a empresa realizou alteração contratual e por isso os
valores ficaram como adiantamento. Em abril ela emitiu as notas do primeiro trimestre e o
adiantamento foi baixado.

4-  BIANCA LEHBNEN  LOPES:  Adiantamento  do  Buffet  contratado  para  a  festa  em
homenagem ao servidor de São Mateus.

5- CEPE CLUBE DOS EMPREGADOS: Adiantamento da locação do espaço contratado
para a festa em homenagem ao servidor de São Mateus.



6- TREE TECHNOLOGY: Mensalidade do sistema ERP.

7-MARIA MARAGARETE PIROLA: Serviço de orientação pedagógica e educacional para
as crianças do Instituto Braile.

8-CDF EVENTOS: Banda contratada para se apresentar nas festas em homenagem ao
servidor de Vitória e do interior.

9-PROMOGROUP LTDA: Aquisição de copos térmicos de brindes para os associados.

10-  PROSPERAR  NEGOCIOS  DIGITAIS:  Serviços  de  produção  de  podcast,  vídeos,
cobertura de eventos (fotos e vídeos), lives, vídeos promocionais e gestão e produção de
conteúdo para Redes Sociais, com contrato anual.

Por  fim,  foi  questionado  como  se  calcula  O  SERVIÇO  DE  ORIENTAÇÃO
PREVIDENCIÁRIA, tendo sido esclarecido pela coordenadora financeira que é um contrato
com valor fixo por mês e subsidiado pela Ajudes.

Portanto, considerando-se os relatórios apresentados e os questionamentos necessários para
avaliações contábeis e financeiras dos conselheiros e, mediante o retorno da coordenadora
com  respostas satisfatórias e devidamente registradas nesse parecer, este conselho fiscal,
seguindo  suas  atribuições  estatutárias  opina  pela  aprovação  das  contas  que  nos  foram
apresentadas pela AJUDES.

 Adriana Maria Miranda dos Santos
Conselheira Fiscal

 Nelson Lara Siqueira Junior
Conselheiro Fiscal

 Otávio Lopes Fiqueiredo
Conselheiro Fiscal
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